

DOSSIER INFORMATIVO

DOS INGENIEROS SEVILLANOS CREAN UNA APP ESPECÍFICA PARA AYUDAR A LOS SEVILLISTAS QUE ACUDAN A LA FINAL DE TURÍN

-Se trata de la empresa Performance Wearables, formada por los emprendedores Daniel Gabella y Sergio Navacerrada, que participan en el programa Impulsotec, programa de impulso tecnológico e innovación para las pymes promovido por el Ayuntamiento de Tomares (Sevilla) y por EOI Escuela de Organización Industrial.

-La app “Road to Turín”, disponible gratuitamente en Google Play para Android, ofrece información de valor sobre la final y los servicios, instalaciones y oferta disponible para los aficionados que se desplacen hasta la capital italiana, tales como transporters, aparcamientos o puntos de conexión wi-fi.

Sevilla, 13 de mayo de 2014. “Road To Turin” es el nombre de la aplicación móvil creada por dos jóvenes ingenieros sevillanos para dar soporte y cobertura de información y servicios a los aficionados que a estas horas viajan a Turín para asistir a la Final de la Liga Europa.

Se trata de una app específica que constituye el primer producto creado por la empresa Performance Wearables, una *start-up* cuyo objetivo es la creación de productos de realidad aumentada aplicados al marketing y el deporte. Los dos ingenieros trabajan desde España –Sevilla- y Estados Unidos.

La aplicación móvil se encuentra disponible en Google Play. Dispone de la información liberada por la organización –zona de reunión de aficionados, transportes, aparcamientos-, así como información adicional de interés sobre los equipos que se enfrentan, además de otros datos de utilidad, como por ejemplo cómo conectarse a los puntos wi-fi gratuitos que existen en la ciudad.

Al operar en off-line, la aplicación salva los problemas de roaming asociados a salir a otro país con el dispositivo móvil. Además, mediante el uso de técnicas de realidad aumentada, enfocando desde la aplicación al escudo de la camiseta o la entrada del evento, se activa un vídeo resumen con la trayectoria del Sevilla F.C. en la competición.

Daniel Gabella es uno de los emprendedores que forma parte del programa Impulsotec. Auspiciado por la Escuela de Organización Industrial (EOI) con la cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional de la Unión Europea (FEDER) y el Ayuntamiento de Tomares, Impulsotec prevé convertir el municipio sevillano de



Tomares es un gran polo de emprendimiento y actividad tecnológica, gracias al desarrollo de treinta proyectos de carácter innovador con los que EOI llevará a cabo una labor de monitorización y acompañamiento. El proyecto está cofinanciado por el Ayuntamiento de Tomares y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) a través de EOI y del Ministerio de Industria, Energía y Turismo. Centrado en las pymes, es un servicio de asesoramiento empresarial de alto nivel, que no sólo favorece la competitividad de las pymes beneficiarias sino que permite la implantación de tecnologías innovadoras.

Para más información y contactos con los responsables del proyecto: Daniel Ruiz.
Telf.: 618.95.82.51.